

La policía ha sorprendido ya a seis jóvenes

Telefónica no controla las llamadas piratas

M.J. Muñoz

A las cinco menos veinte de la madrugada de ayer, la Policía Municipal sorprendió a un estudiante de 30 años de edad, Daniel Paoletti, manipulando una cabina telefónica con un aparato supletorio. Fuentes policiales han señalado que, desde hace aproximadamente un mes y medio, un total de seis jóvenes estudiantes del centro universitario San Juan de la Penitencia han sido sorprendidos en el momento en que se disponían a hablar con sus países de origen, utilizando el citado procedimiento, con el que la llamada les sale totalmente gratis.

Los estudiantes que llevan a cabo estas llamadas ilegales provienen de Estados Unidos, Canadá, México y Argentina. Con el nuevo invento de los supletorios, realizan llamadas de larga duración y a una gran distancia de una

forma gratuita. Fuentes policiales han señalado que la forma en que se consigue la conexión es introduciendo dos clavijas del supletorio en el teléfono y, después de marcar, ya puede iniciarse la conversación.

Isidoro Madrid, director provincial de Telefónica, ha señalado que este tipo de conexiones es de muy difícil realización ya que los teléfonos de las cabinas urbanas son blindados y que, hasta el momento, no habían tenido conocimiento de la situación. Madrid ha añadido que Telefónica, de hecho, no puede controlar este tipo de llamadas piratas, el único indicio que hace pensar en algún tipo de irregularidad es el desfase que se produce entre el número de llamadas y el de pasos contabilizados.

«Desde hace cinco años, fecha en la que se instalaron nuevos teléfonos en las cabinas, el número



de robos y roturas ha disminuido notablemente, debido a que los teléfonos actuales son blindados y la caja fuerte, donde se encuentran las monedas, es casi imposible de romper», ha señalado Isidoro Madrid. Ante esta nueva modalidad de llamadas piratas, «habrá que perfeccionar el punto débil que permite que se lleven a cabo».

Isidoro Madrid, director de Telefónica

«La lista de demandas es pequeña»

El director provincial de Telefónica, Isidoro Madrid, ha manifestado a EL DIA que en la actualidad la lista de demandas de teléfonos en nuestra ciudad es pequeña y que las dos líneas que existen, Toledo-Vega y Toledo-Tajo, tienen vacantes, «tan sólo hay unas setenta solicitudes pendientes», señaló. Para el próximo año la Compañía

telefónica tiene previsto realizar en nuestra ciudad una ampliación de dos mil líneas, que ya contará con la tecnología digital, cuyos circuitos serán válidos tanto para telefónica como para telemática.

En lo referente a la provincia la red está cubierta pero en lo referente a las instalaciones de teléfonos puede tardar meses

pues depende de la zona y de la instalación de la red y sobre todo del equipo que se programa por años. Localidades como Mora, Madrudejos y Sonseca esperan la instalación de un centenar de teléfonos, pero según palabras de Isidoro Madrid, «este año difícilmente se podrán instalar, ya entrarán en los planes del 88».

Camara de Comercio

Nuevo Boletín de Comercio Exterior

A partir de esta semana la Cámara de Comercio e Industria publica un nuevo Boletín informativo de Comercio Exterior que mantiene su esquema tradicional, pero pretende dar mayor agilidad y efectividad al tratamiento de las demandas de productos. Una de las innovaciones del boletín es la síntesis de aquellos artículos mayoritarios de nuestra provincia con el fin de dotar de mayor concentración a la información.

El boletín continuará dando información sobre Ferias y Exposiciones de carácter nacional e internacional, publicaciones recibidas en la Cámara, disposiciones oficiales, leyes y acuerdos producidos en la Comunidad Económica Europea, así como la habitual hoja de cambio de divisas.

La distribución del boletín informativo es gratuita y se realiza entre los exportadores, federaciones empresariales, bancos, cajas de ahorro, asociaciones y medios de comunicación de toda la provincia.

Nota de rectificación.

En las encuestas del día de ayer, se produjo un error en la colocación de las fotografías correspondientes a las personas entrevistadas y sus declaraciones efectuadas a EL DIA DE TOLEDO. Concretamente, la fotografía que aparece en segundo lugar debió aparecer encima del primer texto y la primera fotografía encima del segundo. Pedimos disculpas.



Que a Santa Cecilia le iba la «marcha»...real, lo atestigua el que sea la patrona de los músicos. De ahí que, invocando su nombre, diversas agrupaciones musicales tocan lo suyo y lo ajeno en diversos puntos de la provincia durante la semana pasada.

Suponiendo que a Sabriña, la cantante del «escote generoso» aparecida en el último «UN, DOS, TRES», le hubieran dejado actuar con la dictadura, en lugar de la «rosa-esconde-verguenzas» al uso, le hubieran puesto dos coliflores.

Pese a las gélidas temperaturas que imperan en toda España, los sueldos del personal autonómico no se «congelan». Son los ciudadanos los que se quedan «fríos» al conocer la cuantía.

Que una cosa es predicar y otra muy diferente dar trigo, lo tienen claro los agricultores de Castilla-La Mancha.

Dicen las malas lenguas que más valía que el Ayuntamiento cobrara un poco más por aparcar en el Corralillo de San Miguel y le pusieran luces al aparcamiento.

EL HUESO

EN CREDITOS HIPOTECARIOS, EL HIPOTECARIO ES LO LOGICO

Llevamos 115 años ofreciendo a los españoles las mejores condiciones para cambiar o reformar sus casas. Con créditos a interés fijo o a interés ajustable. En viviendas libres o de protección oficial.

Y son muchos los que confían en nosotros. Más de un millón de familias ya saben que, en Créditos Hipotecarios, el Banco Hipotecario es lo lógico.

BANCO HIPOTECARIO

DE ESPAÑA

Su Casa

Toledo: Nueva, 4. Tel. (925) 21 47 00.

Alicante, Badajoz, Barcelona, Granada, La Coruña, Las Palmas de Gran Canaria, Logroño, Madrid, Málaga, Murcia, Oviedo, Palma de Mallorca, Pamplona, Santa Cruz de Tenerife, Santander, Santiago de Compostela, Sevilla, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Zaragoza.